

## Agua de Solares

Especialmente indicada en los catarros intestinales, neurastenia gástrica ó hipercloridia.

De uso universal como agua de mesa. Facilita la digestión y es grata al paladar.—Gran medalla de oro en la Exposición de Lieja 1905.  
De venta en farmacias y droguerías.

Depósito: San Fernando, 25.—D. RAFAEL SAMPER

DIRECTOR DE

Heraldo de Alicante

José Coloma Pellicer

## De la calle

### ¿TERREMOTO?

Llegó el día fatal, y hasta la hora presente no ha temblado la superficie de la esfera terrestre sobre la que andamos los que vivimos en este privilegiado rincón de Levante.

Las profecías y vaticinios lanzados á los cuatro vientos de la publicidad, por un periódico local con todos los honores del escándalo, no se han cumplido para fortuna nuestra y ludibrio y mofo de los que, al parecer, pusieron todo su empeño en convertir en triste cementerio de vivos á nuestra risueña capital.

Nos alegramos infinito del mentís rotundo que toda la Tierra ha dado á esas informaciones alarmantes con que llenaba sus columnas el periódico indefinido é incoloro. Y aquí viene como de perlas el parodiar prosaicamente los versos del genial Espronceda: *Hacer una vez más el ridículo, qué importa al mundo*; la cuestión es la satisfacción del deber cumplido y el orgullo pueril de poder decir en sus columnas que aquellas informaciones, tan beneficiosas para el bien de Alicante, lograron aumentar considerablemente la tirada y... [candé el negocio!

La ignorancia, enemiga terrible de los pícaros mortales que tienen los cerebros alumbrados con la luz meridiana que produce el estudio, ha desempeñado principalísimo papel en esta cuestión terremotera-visionaria, y ha aumentado con burdas é inconcebibles exageraciones la fantasea la catástrofe terrestre. Y claro está, la bola ha ido rodando, estos días atrás, hasta llegar á tener tales proporciones, que bien pudiera hacerle, en tocante á volumen, la competencia al más famoso planeta Tierra.

Durmamos tranquilos sin temor á próximos terremotos. «La Ciencia (y conste, que es un sabio y no yo quien lo dice), está todavía en mantillas en lo referente á precisar los sí los en los cuales han de desarrollarse los fenómenos sísmicos.»

Hay que hacer oídos de mercader á tantos profetas descientíficos.  
*Ni plus ni moins.*

QUEVEDILLO

## Tribuna de honor

### Política de la Marina

Ruda batalla se ha reñido en Madrid, según se dice, entre los políticos híbridos conservo-canalejistas y los conservadores de la antigua cepa, mientras el señor Paradelá, gobernador de la provincia, ha estado oficialmente molesto por fuerte catarro. La aureola de caballero, correcto y honrado que circunda la historia de tan ilustre personalidad, ha de tener naturalmente alarmados á los vividores de la Marina que solo la ficción y el apoyo que hasta hoy han disfrutado por parte del Sr. D. Pedro Pascual, puede conservarles el cartel de prestigiosos políticos, apesar de sus fracasos y sus traspiés, tanto en la elección de las personalidades, que por obra y

gracia de Cierva y Ojedo, están al frente del gobierno y administración de los pueblos, asaltando la ley y llevando á los Municipios al descrédito del quebrado que se encanalla y estafa para prolongar dos días la ficción de su comercio, preparando entre tanto una combina que le permita tirar y seguir viviendo, aunque esa vida sea á costa de lo que no es suyo, como en las que ha enviado á las Diputaciones.

¿Quién son los vencedores?... ¿Quién los vencidos?... La incógnita, según rumores se ha desvanecido y el regreso del Sr. Paradelá á este Gobierno civil es signo de victoria de los buenos y esperanza de los pocos que ilusionan el porvenir grande de aquella comarca y la regeneración de las costumbres entre aquellos estetas, víctimas del avasallador y funesto caciquismo, en el que entran por mitades los ordeñistas que no vivirían sin el apoyo de Canalejas y los que se titulan amigos de éste y solo son vividores que vuelven la cara al sol que más calienta.

La victoria es de los buenos, que confían en que el Sr. Paradelá, libre de trabas, ordenará una inspección verdad de aquellos municipios, quienes, lo mismo en la administración que en la política, siguen la tortuosa senda de la ficción y del engaño.

Confían éstos que el Sr. Paradelá estudiará bien esas intervenciones de fondos que entregan á las zorras las gallinas, á la sombra de las cuales y con su pretexto, no pagan á nadie, aumentando sus rapinas, repartos y dilapidaciones. Los pueblos desconfían ya de los procedimientos, doctrinas y ofrecimientos políticos; así que esa monserga de régimen local no les entusiasma. En cambio si el gobernador civil entregara maniatados á los tribunales á los detentadores de la hacienda popular y éstos sin contemplaciones á si son concejales ó no, si el proceso puede ó no suponerse con este político fin ó con el otro, con la antigua ó la nueva ley, los pueblos estarían bien administrados y sería ese procedimiento parasitica, que salvaría de la piogenia que consume, debilita y desangra tan abandonada región.

Dícese que, como consecuencia de la lucha sostenida en Madrid entre los políticos honrados, consecuentes y desprovistos de compromisos, los adversarios del gobernador, porque ha metido ya el dedo en la pupa, Maura se ha enterado de quién es el político conservador de los pactos y componendas; abomina de esa solidaridad que ocasiona la impunidad, porque el no exigirse mutuamente responsabilidades es la base de su política, cuyos resultados son extrañar de los comicios y de las corporaciones populares á las personas que se estiman, para no verse envueltos en sucios *affaires* y no mancharse con las salpicaduras nauseabundas del cieno que en defensa propia ha de verse obligado á remover.

Y no sólo Maura, sino que hasta Canalejas parece que va ya conociendo lo que pretenden ciertos políticos comanditarios y por propio decoro, siéntese dispuesto á apartarse de lo que huele á podrido, puesto que en pleno estado de salud no ha de menester pócima tan ingrata á paladares delicados.

Nos aseguran que Paradelá vuelve á llenar cumplidamente su misión.

Están de enhorabuena las gentes honradas.

Se hará justicia en la Marina.

Lo esperamos.

## El terremoto

(Cuento que pudiera ser histórico)

Lejos de aquí, entre roquizas y picudas montañas, existe un pueblecillo que acaso no hayáis oído nombrar nunca. Le llaman el Tremedal, y por su situación le apellidan de la Sierra. Es un pueblo sencillo, de sencillez rayana en la barbarie, que vive en su aislamiento ignorante é ignorado. Misera aldea, que no ha tenido ningún historiador, y que ahora por vez primera, se ve citada en letras de molde. Muéveme á tomar la pluma lo peregrino de un hecho que allí aconteció en época no muy distante de esta malhadada en que vivimos. Oílo, la amable musa de los chismes y cuentos, se digne inspirarme.

Los tremedalenses, hombres rudos, crédulos, ni muy religiosos ni muy irreverentes, hallábanse divididos en dos bandos, partidarios de dos opuestos personajes, representante, el uno, de la Ciencia, y el otro, de la Religión.

Aunque parezca extraño, la Ciencia tenía en Tremedal su representante. Llamábase éste D. Alonso; era un sexagenario de luenga barba, de elevada estatura; las vigiliat, y aun más que las vigiliat los ayunos, habían reducido su carne á la mínima expresión; bajo la piel amarilla y arrugada dibujábanse los endurecidos huesos. Unas jafas de gruesos cristales pendían de oreja á oreja, y apoyándose en la ganchuda nariz facilitaban la visión de los mortecinos ojos.

D. Alonso vivía aislado en una torre, no de marfil, sino de toscos ladrillos. Tenía su estudio en un cuarto misero y elevado, no de techo, donde penetraba el sol, que era una gloria, y la lluvia que era un infierno.

Los brazos, papelotes y algunos enmohechidos instrumentos bastábanle para sus investigaciones y experiencias.

Las gentes le trataban con supersticioso respeto. Unos le consideraban como varón sapientísimo; otros decían que era un loco; pero no faltaba quien le defendiera, sosteniendo que hallábase solamente chiflado.

El párroco del pueblo era su antagonista, física y moralmente. D. Sancho era el prototipo del cura alegre: bajito, regordete, coloradote, sacco de malicias, costal de burlas y donaires.

Siempre estaba sonriente; era un socarrón de tomo y lomo, con más de lo segundo que de lo primero. Murmurábase que mayor devoción que por las vírgenes sentía por las casadas, y es lo cierto que la mal dicencia tenía en él donde cabarase.

Don Alonso y D. Sancho, tras de acaloradas disputas, habían acabado por no dirigirse la palabra. El suceso que vamos á historiar vino á agriar sus relaciones.

El bueno de D. Alonso, después de profundos estudios, infinitos cálculos y observaciones innumerables, hizo un terrible descubrimiento. Tremedal de la Sierra estaba amenazado de un gran terremoto, de un inevitable cataclismo. Su ciencia sorprendente le permitió determinar el día y hasta la hora en que el misero pueblo quedaría reducido á un montón de escombros.

Aterrado de su propia averiguación, quiso ponerla en conocimiento de sus contreráneos. Llamó á los vecinos más viejos y les dijo solemnemente:

—Vivimos en una época de grandes catástrofes, de espantosas conmociones terrestres. El día trece de este mes que hoy comienza, á las doce de la mañana, nuestro querido pueblo será presa de violentos temblores, á los que tal vez no sobrevivamos.

—¿Está usted seguro?

—La ciencia es infalible. Podéis comprobarlo por vosotros mismos.

—Gracias, es inútil—exclamaron los pobres hombres, retrocediendo espantados ante el cúmulo de papeles que el sabio les presentaba.

La noticia se propagó rápidamente, sembrando el pánico en todos los corazones. Llegó el rumor á oídos del cura, y fué tal la risa que le entró que dió por llegada su última hora. Para tranquilizar al vecindario pronunció una sabrosa plática, que empezaba en estos elocuentes términos:

—Amados feligreses: Sois unos papanatas. No hagáis caso de las predicciones de ese viejo loco. ¿Qué motivos tiene el Señor para castigarnos así? ¿Dudáis de su misericordia? No dudéis; es más bueno que el pan.

A nadie logró convencer D. Sancho. Los hombres dan más crédito á quien les anuncia males que á quien les promete venturas.

El terror cundía por todo Tremedal. Las abuelas abrazaban á los nietos; las madres, á los hijos; los maridos, á las mujeres; todos se abrazaban, creyendo que aquellos eran los últimos abrazos. Por la noche nadie dormía, y al menor ruido levantábanse sobresaltados los tremedalenses.

El vecindario en masa decidió emigrar, y poco á poco, llevándose ropas y enseres, fueron desfilando todas las familias hacia los alrededores.

Habiérase seguido por su gusto el apocalíptico D. Alfonso; pero el cura le detuvo con estas palabras:

—No, amigo mío; usted no se va. Yo me quedo con mis imágenes; usted se queda, para estudiar el fenómeno y para morir como Plinio.

Esta comparación no lisonjeó en lo más mínimo al madroso sabio. El bromista párroco no perdió su buen humor ni un momento: mucho mayor que su confianza en la protección divina era su desconfianza en la ciencia de D. Alfonso.

Llegó por fin el día fatídico. Al asomarse el Sol á Tremedal de la Sierra lo encontró desierto. Sólo quedaban en lo alto de la torre el sabio y el cura; el corazón del primero era un sismómetro de los más sensibles; el ánimo del segundo era un manojo de regocijados cascabeles.

Sonaron las doce, un gato derribó unos libros con estrépito. Don Alfonso, pálido, desencajado, en tono que nada tenía de triunfante, exclamó:

—¡Acerté! ¡Ni un minuto menos!

Los cascabeles del cura repiquetearon en sonora carcajada.

El Sol fué poniéndose. Don Alfonso fué tranquilizándose.

Cuando el día espiraba, furtivas sombras fueron deslizándose cautelosamente por las calles de Tremedal. Eran sus habitantes, que llegaban recelosos y encontraban intacto lo que creyeron hallar en ruinas.

Al verse todos reunidos y al verse todos chasqueados depositaron el asombro y dieron suelta á la ira.

—¡Ese viejo seha burlado de nosotros! ¡Matarle!

El populacho, armado de picos, azadones y otras armas, se dirigió rogando hacia la torre; pero antes de llegar, al revolver una esquina, topó de manos á boca con el fallido profeta y con el risueño sacerdote. Hombres y mujeres, trémulos de cólera, prorrumpieron en insultantes gritos:

—¡Farsante!

—¡Embancador!

—¡Mueral! ¡Mueral!

El infeliz cayó de rodillas, suplicando misericordia; el cura se interpuso, protegiéndole con su cuerpo, y detuvo á la enfurecida turba, gritándola con voz enérgica, en la que vibraba su eterna ironía:

—¡Atrás, bárbaros! No matéis á este inocente; su ciencia es infalible; él os anunció temblores, y os parece que no habéis temblado bastante?

E. Ferraz REVENGA

## Piano

SE VENDE, Bazán, 24, 1.º

## Literatura

### Cantares

Dos cosas tiene tu cara  
que se robaron del cielo,  
la hermosura de las diosas  
y el brillar de los luceros.

A mi amor no pongo pero,  
ni tampoco condición,  
con aquel sólo se entienden  
el alma y el corazón.

Es para el hombre el cariño  
bienhechor medicamento,  
pues cura del alma penas  
y del cuerpo sufrimientos.

Obsequiosa en sumo grado  
fué para tí la Natura;  
dió á tu cuerpo bellas formas,  
y á tu rostro dió hermosura.

Del cielo se desprendieron  
los dos luceros más grandes,  
y en tu gitaniello rostro  
vinieron á estacionarse.

Debe ser tu corazón  
de mármol ó hierro duro,  
pues no hace en él sensación  
cariño y amor ninguno.

Mucho me quieres, moreno,  
pero te advierto chiquillo,  
que yo no te quiero menos.

### En una postal

Hay una flor preciosísima  
de gracias y encantos llena;  
blanca y bella cual ninguna  
lleva por nombre, Azucena.

Federico Tomasetti Dewit

## Los cafés cantantes

La Gaceta publica una Real orden cuya parte dispositiva dice así:

1.º Que se prohíba á los dueños ó empresarios de cafés cantantes ó de concierto y de otros establecimientos públicos, cualquiera que sea su denominación, hospedar ó alojar á las artistas en los mismos locales ó en otros próximos, intervenir directa ni indirectamente en el hospedaje de las artistas é imponerlas la obligación de alternar con el público.

2.º Que se entienda prohibido en absoluto á los artistas tener contacto alguno y hablar con el público ni dirigirse á éste ó entrar en los sitios y localidades destinados al mismo durante los espectáculos y permanecer en el local otro tiempo que el necesario para cumplir la misión que les corresponde en la representación en que tomen parte.

3.º Que se prohíba terminantemente la existencia en el local de dichos establecimientos de cuartos y departamentos reservados ó separados de la sala y localidades principales destinadas al público, para el servicio de éste, debiendo todos estar á su vista y sin separación de tabiques, ni aun de cortinas, que puedan ocultar unos espectadores de otros.

4.º Que se prohíba á los empresarios y dueños de los mencionados establecimientos y de los cafés y establecimientos públicos de recreo y consumo contratar los servicios de mujeres menores de dieciséis años y directamente los de las mayores de dieciséis y menores de veintitres años, los cuales sólo podrán celebrar con sus padres ó tutores legítimos, debiendo dar cuenta de cuantos otorguen, aunque sean verbales, á las Comisarias, Jefaturas ó Inspecciones de Vigilancia, donde las hubiere, ó al alcalde en la demés poblaciones, cuyas autoridades impedirán que se dediquen á esos servicios las mujeres mayores de veintitres inscriptas en el Registro de higiene especial y á las menores que sean objeto de tráfico inmoral.





# ANUNCIOS

## NUEVA SOMBRERERÍA J. ACEVEDO 12, PRINCESA, 12, ALICANTE

Esta casa tiene el gusto de participar a su numerosa clientela y público en general, que ya está recibiendo el selecto surtido y últimas novedades para la próxima Temporada de Invierno en todas clases de sombreros y gorras para caballeros y niños. Gran novedad en sombreros de charol en todos colores para niños. Últimos modelos en gorras de todas clases para caballeros y niños.

Sombreros ingleses marca Christys de Londres.

Sombreros Sevillanos y Cordobeses, última novedad.

PRECIO FIJO

12, PRINCESA, 12,

PRECIO FIJO

## Almacenes de EL SIGLO HERMANOS

Grandes existencias en toda clase de Tejidos, Pañería y novedades para señoras, caballeros y niños.—Casa especial en camisería, corbatería y géneros de punto.—Primera en Pañuelos de Manila, bordados y lisos.—Trajes para señoras, caballeros y niños.—Especialidad en géneros negros y blancos.

5.000 Capas, gabanes, rusos y pellizas para caballero, desde 15 pesetas

Colosal surtido en sedas negras y colores

Mayor y Pasaje de Américo

PRECIO FIJO

Mayor y Pasaje de Américo



LA MEJOR TINTURA PROGRESIVA

### LA FLOR DE ORO

Usando esta privilegiada agua nunca tendrás canas ni serás calvos. El cabello abundante y hermoso es el mejor atractivo de la mujer.



La Flor de Oro

es la mejor de todas las tinturas para el cabello y la barba, no mancha el cutis ni ensucia la ropa.

La Flor de Oro

Esta tintura no contiene nitrato de plata, y con su uso el cabello se conserva siempre fino, brillante y negro.

La Flor de Oro

Esta tintura se usa sin necesidad de preparación alguna, ni siquiera debe lavarse el cabello, ni antes ni después de la aplicación.

La Flor de Oro

Usando esta agua se cura la caspa, se evita la caída del cabello, se suaviza, se aumenta y se perfuma.

La Flor de Oro

es tónica, vigoriza las raíces del cabello y evita todas sus enfermedades. Por eso se usa también como higiénica.

La Flor de Oro

conserva el color primitivo del cabello, ya sea negro, castaño o rubio; el color depende de más ó menos aplicaciones.

La Flor de Oro

Esta tintura deja el cabello tan hermoso, que no es posible distinguirlo del natural, si su aplicación se hace bien.

La Flor de Oro

La aplicación de esta tintura es tan fácil y cómoda, que uno solo se basta: por lo que, si se quiere, la persona más intima ignora el artificio.

La Flor de Oro

Con el uso de esta agua se curan y evitan las placas, cesa la caída del cabello y excita su crecimiento, y como el cabello adquiere nuevo vigor, nunca serás calvos.

La Flor de Oro

Esta agua deben usarla todas las personas que desean conservar el cabello hermoso y la cabeza sana.

La Flor de Oro

Es la única tintura que a los cinco minutos de aplicación se rizará el cabello y no dasoide mal olor.

Las personas de temperamento herpético deben precisamente usar esta agua, si no quieren perjudicar su salud y lograrán tener la cabeza sana y limpia, con solo una aplicación cada ocho días y si a la vez desean teñir el pelo hágase lo que dice el prospecto que se acompaña con la botella.

Los prospectos explican el modo fácil de usarlo.—Precio 5 pesetas.

Del venta en Alicante: Droguería de Remigio Romero y principales perfumerías y droguerías de España. Al por mayor, señores Vicente Ferrer y compañía.—Uriach y Compañía y Dr. Andreu.

Se regalarán 25, 10 y 5 pesetas en metálico en combinación con los premios primero, segundo y tercero de la Lotería Nacional y en obsequio a los lectores del anuncio:

## Pelicida Lliri

Este es el más económico de los depilatorios y el único que casi instantáneamente hace desaparecer el pelo ó vello del rostro, brazos, etc., por abundante y robusto que sea, imprimiendo al cutis una blancura y suavidad admirables no conseguida con ningún otro preparado similar. El PELICIDA LLIRI se recomienda por sí sólo por sus maravillosos resultados y por ser inofensivo. Pídase en todas las droguerías, perfumerías y bazares.

Depósito: Droguería de N. Canals Nubiola, Puertaferrisa, 4, Barcelona.—Precio: 2,50, por correo 3 pesetas, previo envío de su importe.

NOTA.—Para optar a los regalos indicados, será indispensable unir el presente anuncio a la cartulina especial que para los anuncios con regalo expende el centro de «Anuncios originales Borrás», en las cuales constan todas las condiciones en que se efectúan los regalos, siendo el importe de las mismas de 0,20 pesetas una y 0,25 remitidas por correo, previo envío del importe.

Para todo lo referente a los regalos, cartulinas y anuncios con regalos, dirigirse al centro de «Anuncios originales Borrás», Travesía del Portal, núm. 2, Capellades (Barcelona).

0123456789 0123456789 0123456789 0123456789

Establecimiento en Alicante

Méndez Núñez, 13

Máquinas para hacer medias y toda clase de géneros de punto.

Todos los modelos a pesetas 5 semanales.

Se ruega al público visite nuestro Establecimiento para examinar los bordados de todos los estilos, ejecutados con la máquina Doméstica Bobina Central (Alpha), la misma que se emplea universalmente para las familias en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares.

## LA FABRIL VALENCIANA SOCIEDAD ANONIMA

Se necesitan comisionados

Máquinas para coser para toda industria en que se emplee la costura.

Todos los modelos a ptas. 2,50 semanales. Pídase el catálogo ilustrado, que se da gratis.

## PEDRO LLORCA

CASAS EN VALENCIA, PRÍNCIPE ALFONSO, 16 Y EN ALICANTE, GRAVINA, 13

Servicio para las Antillas, Estados Unidos y Américas del Sud, por la Sociedad Anónima de Navegación Transatlántica. Para Chile, Perú, Ecuador, Colombia, América Central, Méjico y San Francisco de California, por la Compañía Kosmos. Servicio para Penang, Singapur, Hong Kong, Shanghai, Nagasaki, Kōbe y Yokohama por los vapores GLEN, Line of Steamers. Consignatario de la Compañía Marítima Comercial de Barcelona.—Idem de la de Ceballos, Line de Nueva York.—Idem de la de Dominión, Line de Liverpool.—Idem de la de Watson, Line de Manchester.—Idem de la Compañía de Navegación Bat de Bilbao.—Idem de la Compañía Arrotegni de Bilbao.—Idem de la Línea Maruzi de Bilbao.—Idem de la Línea García de Bilbao.—Idem de la de Ambatielos, Line de Ophalonia.—Idem de la Likardupulo de Pireo.—Idem de la de la Viña de Sebastián A. Gómez de Cádiz.—Idem de la de Antonio Millán de Cádiz.—Compañías de Seguros Marítimos de Incendios españolas, inglesas y alemanas.

Gran Fábrica de Somniers y Almacén de Muebles de todas clases

PRIMERA CASA en somniers de todos los sistemas a precios inmejorables garantizando los artículos

## de JUAN AYELA

Fábrica: Calle de Bazán, núm. 93.—Almacén de muebles: Plaza de Alfonso XII, núm. 1

GRAN SURTIDO en camas de madera y de hierro, inglesas y del país. La casa que más barato vende

## La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

MADRID

Domicilio social: Calle de Olózaga, n.º 1, (Paseo de Recoletos)

GARANTIAS

Capital social efectivo	Ptas.	12.000.000
Primas reservadas		54.425.035'10
Total		66.425.035'10

44 años de existencia

Seguros contra incendios

Esta gran compañía nacional asegura contra los riesgos de incendio.

El gran desarrollo de sus operaciones acredita la confianza que inspiran al público, habiendo pagado por siniestros desde el año 1864, de su fundación, la suma de pesetas 64.650.087'42.

Subdirectores en esta provincia de Alicante: D. JULIO MALUENDA PUIG, Méndez Núñez, 46 y D. JUAN LLORCA, San Fernando, 36.

Seguros sobre la vida

En este ramo de seguros entran toda clase de combinaciones y especialmente las Dotales, rentas de educación, Rentas vitalicias y capitales diferidos a primas MAS REDUCIDAS que las de cualquiera otra compañía.



## LA AUSTRIACA

FABRICA DE GASEOSAS

de Juan Santamaría

LIMONADA ESPUMOSA

LA MEJOR QUE SE FABRICA

Agua de Seltz preparada con el bicarbonato sódico y con agua perfectamente filtrada con el filtro BURON estirilizada con el filtro PASTEUR.

Agua de Mondáriz artificial, preparada con el Agua de Seltz y los principios medicinales que contiene el Agua de Mondáriz natural.

Zaragoza, 1 y Liorna, 2.—Alicante

SERVICIO A DOMICILIO

PLATERIA

FRANCISCO ORTIZ Y PASTOR

15, Mayor, 5, Alicante

Se fabrican por encargo todos los artículos que comprende el ramo. En este establecimiento encontrará el público un variado surtido en todo lo referente al ramo de platería.

Hijos de Juan Mas Dots y C.ª

Agentes de Aduanas y comisionados.—ALICANTE.

Lampistería y Hojalatería

DE

JOSÉ MOLINA MONLLOR

Labradores, 25.—Alicante